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Kongressprogramm 

Herzlich Willkommen zum Onlinekongress Beziehung im Wandel – 

Herzensbeziehung durch die Heilung deines Herzens! 

Wir freuen uns über Dein Interesse! 

Der Kongress findet im Zeitraum 13.04.2023 bis 23.04.2023 statt.  
Du bekommst kostenfrei 33 Interviews mit 37 ExpertenInnen und 7 Live-Onlineveranstaltungen! 

 

Der Zeiten- und Bewusstseinswandel erfasst uns alle. Mehr und mehr spüren wir in uns, dass es 

Ebenen gibt, die darauf warten entdeckt und in unser Leben integriert zu werden. Der Schlüssel dazu 

ist unser Herz. Über unser Herz haben wir Zugang zu den feinen Schwingungen der Liebe, der 

Wahrheit, unser inneres Wissen, die Dankbarkeit, Fülle, Frieden und vieles mehr. 

Wir möchten mit diesem Kongress die Aufmerksamkeit genau auf diese Ebenen richten. Und 

besonders Beziehungen bieten hier enormes Potential und Chance zugleich unser Herz zu heilen. 

Deshalb haben wir 33 Interviews mit 37 ExpertenInnen aufgezeichnet, die hier gemeinsam mit uns 

den Raum für die Ebenen der Herzheilung öffnen, um das Leben und die Partnerschaft in unserem 

Leben zu erfahren, wie wir sie uns wünschen. Viele Programme, Muster und Glaubenssätze dürfen 

Heilung finden.  

Wir sind alle Miteinander in Beziehung. So lasst uns gemeinsam diesen Räume Aufmerksamkeit 

schenken, um gemeinsam einen Schritt weiter in Richtung Integration der neuen Energien in der 

neuen Zeit zu gehen. 

Auf den folgenden Seiten findet ihr das Kongressprogramm übersichtlich dargestellt, inklusive Links 

zu den Interviews und den Abendveranstaltungen. 

Wir wünschen euch viel Freude!  

Bei Fragen, Anmerkungen und Kommentaren zum Kongress erreicht ihr uns unter: 

kongress@beziehung-im-wandel.net 

 

Alles Liebe, 

Anja und Stefan 

 

mailto:kongress@beziehung-im-wandel.net
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Interviewinhalte 
Tag 1 

Manfred Mohr 

„Fühle den Moment im Zentrum deines Herzens und spüre die Liebe“ 

Manfred sagt: „Um in Beziehung mit uns selbst zu sein, ist es wichtig, dass 

wir uns fühlen.“. Ohne uns zu fühlen, können wir weder in Beziehung mit uns 

noch mit anderen Menschen sein.  

Wenn wir in Beziehung an einem Punkt ankommen, an dem wir im Miteinander mit Anderen 

emotional reagieren, geschieht dies zu hundert Prozent in uns. Es sind unsere eigenen Gefühle, 

die wir fühlen. Wir haben die Möglichkeit und das Potential dies zu transformieren. Andere 

Menschen können wir nicht verändern. Manfred zeigt uns dabei das Werkzeug des 

Hooponopono und lässt uns daran teilhaben, wie wir damit in emotional angespannten 

Situationen für uns Frieden finden können. Herzlichen Dank für das transformierende 

Gespräch, lieber Manfred! 

 

Birgit Untermair 

„Das Außen spiegelt den Glauben der eigenen Identität“ 

Leitthema des Interviews war: „Wie erschaffe ich mir das Leben, dass ich 

mir wünsche?“. Wenn wir, gleich ob in Beziehung oder in unserem 

allgemeinen Lebensumfeld, eine Sehnsucht nach anderen Erfahrungen 

verspüren, sind wir eingeladen inne zu halten. Denn aus dem Jetzt können 

wir unser Leben und unsere Identität verändern. Birgit zeigt uns das kraftvolle Werkzeug der 

Identitätsarbeit. Wir lernen kennen, wie unser Unterbewusstsein unsere Gedanken steuert und 

gleichzeitig in dem Augenblick unsere Zukunft kreiert. Durch die Identitätsarbeit bekommen 

wir zu Beginn einen Eindruck davon, welche Macht unsere Gedanken und Erfahrungen der 

Vergangenheit auf unser Jetzt haben und anschließend schenkt uns das Werkzeug die 

Möglichkeit unser Leben in allen Lebensbereichen vollständig zu transformieren. Ein sehr 

spannendes Interview, danke liebe Birgit! 

 

Stephanie Ress 

„Alles in deinem Leben hängt von deinen Gedanken ab“ 

Stephanie beschreibt mit hohem Informationsgehalt, dass Gedanken die 

zentrale Rolle in unserem Schöpfungs- und Bewusstwerdungsprozess und 

in unserem Leben spielen. Bevor etwas Materie wird, denken wir es. Häufig 

ist unser Denken jedoch mit teilweise tief liegenden unbewussten Gedanken belegt, die uns 

nicht dienlich sind. In Ihrer Arbeit, der „My best World“ geht es an diese Ursachen. Sie spricht 

davon, dass die Arbeit sowohl Themenspezifisch erfolgen kann, also zum Beispiel am Thema 

Finanzen, Beziehung oder Freundschaften gearbeitet werden kann. Ebenso ist es aber auch 
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möglich auf die Ebene der DNA zu gehen und die großen drei Ursachen auf Ebene der DNA 

zu klären. Stephanie sagt, es ist gegenwärtig nicht mehr nötig, lange Bewusstwerdungswege zu 

gehen, da die Entwicklung mit immer einfacheren Methoden und Tools, wie die „My best 

World“ zu den gewünschten Erfolgen führt. Danke Stephanie, für das motivierende und 

informative Gespräch! 

 

Tag 2 

Robin Kaiser 

„In der seelengeführten Partnerschaft, gibt es eine Vision des höheren 

Dritten“ 

Robin erarbeitete mit uns die Qualitäten einer Herzensbeziehung. Es wurde 

klar, dass die Entscheidung eine Herzensbeziehung zu führen und sich auf die wahre Qualität 

einer Beziehung einzulassen ein Schritt ist, der mit Achtung, Mut, Wahrhaftigkeit und 

Ehrlichkeit gegenüber sich selbst zu tun hat. Das Gehen des Herzensweges mit einer zweiten 

Person, braucht Achtsamkeit und Selbstverantwortung, um Projektionen auf dem Gegenüber 

als eigene Themen zu erkennen. Getragen auf den Schwingen der Liebe erlebten wir eine 

kurzweilige gemeinsame Zeit miteinander, die geprägt war von Denken, Sprache und Fühlen 

der neuen Zeit. Danke Robin, für deine Präsenz und die daraus entstehende Möglichkeit, dass 

so die Wahrheit ans Licht kommen kann. 

 

Annette Müller 

„Die Freude ist ganz nahe beim Herzen“ 

Die Entwicklung unseres Bewusstseins, geschieht langsam aus unserer 

Erfahrung heraus und ist ein Reifeprozess. Annette erzählt, dass aus der 

biologischen Entwicklung unseres Körpers, der Verstand aus dem Herzen 

geboren wurde. Das heißt, das Gehirn ist ein Teil des Herzens. Dabei ist die Aufgabe des 

Verstandes uns zu dienen. Doch in der Regel treffen wir verstandesmäßige Entscheidungen, die 

das Herz völlig außen vorlassen. Wir stellen uns selten die Frage: Was möchte ich wirklich? 

Annette erzählt auch von ihrem eigenen unkonventionellen und selbstbestimmten Weg, der 

dazu führte, all das, was sie nicht ist, hinter sich zu lassen und falschen Identifikationen und 

falschen Zielen nicht mehr zu folgen. Von Herzen danke Annette, für dieses wertvolle 

Gespräch! 

 

Enrico Fricke 

„Die höchste Liebe ist bedingungslos!“ 

Enrico erzählte über toxische Beziehungen und was es bedeutet nicht in 

Liebe zu sein. Nachdem er selber in einer toxischen Beziehung gelebt hat 

und einer Frau nicht gerecht wurde, hat er herausgefunden, dass es aus 

einem Mangelgefühl heraus war und er eine Partnerschaft in Abhängigkeit lebte. Daraufhin 
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praktizierte er die intensive Arbeit des Loslassens und erfuhr die Leichtigkeit in sich. Heute lebt 

er die wahrhaftige und bedingungslose Göttlichkeit der Liebe, auch in der neuen Partnerschaft. 

Enrico sagt, Menschen leiden gerne, weil sie Leid kennengelernt haben und in sich tragen und 

das Liebe genannt wurde, Von Herzen danke für das fließende Gespräch! 

 

Tag 3 

Angelika Prüfer-Speer 

„Umgang mit auftauchenden Blockaden und Reibungspunkten in 

Beziehungen“ 

In sehr feinfühliger und achtsamer Weise nimmt uns Angelika mit auf eine 

Reise in Richtung Heilung des eigenen Herzens. Sie erzählt, wie wir über 

das Wahrnehmen von Reibungspunkten mit unserem Gegenüber (im familiären Umkreis mit 

Kindern oder in Partnerschaft, mit Freunden, im Arbeitsumfeld) in die Selbstermächtigung und 

Heilung kommen können. Beginnend von einer bewussten Entscheidung und anschließender 

Annahme unseres eigenen Lichts, ist es möglich die Reibungspunkte zu transformieren. Wir 

lernen anzunehmen und zu sehen, dass jene Menschen mit denen wir aktuell das größte 

Konfliktpotential erleben, die meisten Chancen für Wachstum bieten. In sehr bodenständiger 

Art lässt Angelika uns an dem Weg zur Ganzwerdung teilhaben. Danke für das wunderbare 

Gespräch, liebe Angelika! 

 

Daniela und Heiko Forwick 

„Jeder Mensch hat eine Urkraft und ist einzigartig und besonders“ 

Daniela und Heiko besprachen mit uns wie Potentialentfaltung im 

Menschen stattfindet und wie sie es gemäß Ihrer Arbeit leben. Häufig 

haben wir ein Bedürfnis, eine Sehnsucht oder einen Wunsch etwas in 

unserem Leben zu verändern. Heiko und Daniela verstehen es dabei in 

Ihrer Arbeit rasch an die innere Wurzel der Blockade zu kommen, die diese Disharmonie im 

Außen auslöst. Über das Hinsehen an die Wurzel des Problems kann Erkennen und folglich 

Veränderung stattfinden und das brach liegende Potential kann beginnen sich auszudrücken. 

Sie sagen, dass eine Veränderung nach Ihrer Erkenntnis einige Wochen oder Monate brauchen 

kann, bis sie in unserem Verstand ankommt und wir sie auch mental als unsere Wahrheit voll 

begreifen können. Liebe Daniela und lieber Heiko, wir danken euch für die gemeinsame Zeit 

und freuen uns auf den gemeinsamen Workshop!  

 

 



Seite 6 von 18 
 

Canamay-Te 

“Zeit-Bewusstseins-Transformation” 

Canamay-Te geht auf das aktuelle Zeitgeschehen mit Hilfe des Maya-

Kalenders ein, dass geprägt ist von der Kraft der Veränderung und der 

Transformation. Dabei geht sie insbesondere auf die Zeitqualität zwischen 

dem 13.04. und 23.04.2023 ein. Das Leben ist Veränderung und manchmal kann es sehr 

stürmisch zugehen. Doch im Zentrum des Sturms ist Stille. Welche Bedeutung hat dies für uns? 

Komme bei dir im Herzen an, in die Liebe und die Treue zu dir selbst. Frage dich: Möchte ich 

in der Welt leben, die sich jetzt gerade anbahnt? Die Dinge wahrzunehmen und einen 

Standpunkt zu haben, erschafft eine selbstkreierte Veränderung. Wir sind Mitschöpferwesen in 

dieser Zeit. Der Mensch ist in der Lage durch Einsicht, einen Impuls für die gewünschte 

Zukunft in die Welt zu setzen. Und darin liegt auch unsere Verantwortung. 

Ein so wichtiges und wertvolles Gespräch, um auch die großen Zusammenhänge erfassen zu 

können. Danke für dein Wissen liebe Canamay-Te! 

 

Tag 4 

Katharina Sebert 

„Erinnerung an unseren Ursprung, den Sinn unseres Hierseins 

und unser wahres Menschsein“ 

In diesem so wertvollem Gespräch, erinnert uns Katharina an das 

wahre Menschsein und wie wesentlich es gerade jetzt ist, als beseeltes 

Wesen sich daran zu erinnern, dass wir gekommen sind um die Liebe 

zu verkörpern. Großmutter Erde, hat genug Leid und Zehrstörung 

erlebt und bewegt sich nun aus der alten Energie hinaus, hinein in die neue Erde. Katharina 

spricht auch über die Bedeutung der Polausrichtung der Erde in ihre ursprüngliche Zentrierung, 

für uns als Menschen, aber auch für die Tiere und die Pflanzen. Stelle dir die Frage: „Wurzele 

ich im Göttlichen?“ Die momentane intensive kosmische Lichteinstrahlung ist so hoch, damit 

wir zurückkehren können in die Wahrheit, die Würde und die Schlichtheit unseres wahren 

Menschseins. Von Herzen Danke liebe Katharina, für dieses tiefberührende Gespräch! 

 

Thomas Tschirpig 

„Unsere Essenz des Lebens ist Gewahrsein“ 

Thomas Tschirpig nahm uns mit auf eine Reise ins Gewahrsein. Auf 

diesem Weg begegneten wir unserer gesellschaftlichen Konditionierung 

des Denkens und wir durften erfahren was es heißt, das Denken aus dem 

Kopf zu nehmen und in ein Gewahrsein des Herzens zu kommen. Unser 

Herz trägt ein Wissen in sich und es ist in einem ständigen Austausch mit uns. Das Herz 

antwortet immer auf Fragen, die wir in uns haben. Stellen wir uns zum Beispiel Fragen wie: 

„Wie soll meine Partnerschaft konkret aussehen?“ „Wie darf sie sich anfühlen?“, „Wozu 

möchte ich eine Partnerschaft?“, „Ist meine aktuelle Partnerschaft noch stimmig?“ antwortet 
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neben unserem Verstand auch unser Herz. Durch Gewahrsein schaffen wir es, diese Stimme als 

Wahrheit in uns zu hören und Ihre Kraft in unserem Leben entfalten zu lassen. Danke für deine 

Inspiration, Thomas! 

 

Andrea Fricke 

„Liebe und Schmerz haben eine tiefe Verbindung“ 

Der Lebensschwerpunkt von Andrea ist das Herz, die Liebe und die 

Verbundenheit. Sie sagt, auch wenn es im Leben gerade ganz dunkel 

ist, gibt es etwas in ihr, damit sie das Licht wieder sehen kann. Es 

sind die Ängste, die uns immer wieder davon abhalten, unseren 

eigenen göttlichen Herzensweg zu gehen. Dabei ist der Verstand die 

Instanz, die Pläne für das Erreichen eines Zieles sorgt. Doch die geistige Welt funktioniert so, 

dass sich das Außen an das Innere anpasst. Das heißt, zuerst geschieht die Veränderung in uns 

selbst. Andrea zeigt uns eine kleine und effektive Herzübung aus ihrem großen 

„Werkzeugkoffer“, die Gehirn und Herz wieder in Kohärenz bringen. Wir kommen im 

Gewahrsein unseres Selbst und Frieden entsteht in uns. 

Ein bezauberndes und leichtes Gespräch, danke liebe Andrea! 

 

Tag 5 

Steffen Lohrer 

„Wenn die Suche wegfällt, entstehen Stille, Ruhe und das reine 

Leben“ 

Steffen Lohrer weißt uns darauf hin, dass Trigger im Außen immer ein 

Hinweis sind für Blockaden im Inneren. Wenn wir unsere Bedürfnisse 

nicht als erfüllt ansehen und Gefühle von Wut, Angst, Trauer 

hochkommen, ist es unsere Aufgabe, diese Gefühle wahrzunehmen 

und ihnen ihren Platz zu geben. Der Weg der zurück ins eigene Herz führt, dauert meistens 

seine Zeit und es ist erforderlich regelmäßig nachzujustieren. So erzählt Steffen auch über 

seinen eigenen Weg und die Methoden, die ihm geholfen haben seine innere Wahrheit zu leben. 

Herzlichen Dank, lieber Steffen für das freudige gemeinsame Gespräch! 

 

Nadine Kretz 

„Nach innen schauen und Veränderung geschehen lassen, ist 

Heilung auf mehreren Ebenen“ 

Mit Nadine sprachen wir darüber, wie einfach Veränderung sein kann. 

Sie beschreibt das über Ihre Methode, in der sie Kopf, Herz und 

Unterbewusstsein zusammenbringt und Heilung möglich macht. Denn 

Blockaden im Außen, gleich ob in Beziehung zu unserem Partner oder 

zu unseren Kindern, in der Arbeit, usw. lassen sich über Innenschau auflösen. Beziehungsglück 

wird so über die Heilung der eigenen Blockaden mehr und mehr zum Kinderspiel. Vielen Dank 

Nadine, für das aussagekräftige Interview.  
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Christine Pokorny 

„Aus der Summe der vielen kleinen Veränderungen, entsteht eine 

neue Gewohnheit“ 

Christines Wendepunkt im Leben war eine 4-wöchige Indienreise, in der 

sie in langer und tiefer Meditation eine intensive Beziehung zu sich selbst 

erlangen konnte. Zurückgekehrt in ihr Alltagsleben tauchte allerdings die Frage auf: „Wie kann 

ich diese Energie halten? Wie kann ich all meine verschiedenen Rollen so miteinander 

vereinbaren, so dass auch ich zufrieden und glücklich bin?“ So erzählt Christina, was ihr 

bedeutsam ist und wie sie gelernt hat „out oft he box“ zu denken und zu leben. Sie hat viele 

Selbstheilungstools kennengelernt, dabei ist die 21-Tage-Methode ein wesentlicher Schlüssel 

in ihrem Leben, um langfristig große Veränderungen von Gewohnheiten geschehen zu lassen. 

Danke Christina, für das feurig-inspirierende Gespräch! 

 

Tag 6 

Gerd Bodhi Ziegler 

„Je umfassender ein Mensch bereit ist sich selbst zu begegnen, desto 

tiefer ist die Liebesfähigkeit“ 

Im Gespräch mit Bodhi kamen wir unmittelbar an den Kern unseres Da-

Seins – unserer Erfahrung mit uns selbst, oder wie Bodhi es nennt: den 

Selbstkontakt. Bodhi sagt: „Das Leben selbst uns trägt und wir können nicht tiefer fallen, als in 

die Hände des Lebens“. Gemeinsamen beschritten wir den Weg in diese tiefe Erfahrung, an den 

Ort, wo das Leben in seiner reinen Form der Liebe präsent ist. An diesem Ort, löst sich jede 

Angst auf und wir erkennen und nehmen an, wer wir sind. Wir erkennen die Illusion des 

Getrenntseins und beenden die Suche im Außen. Lieber Bodhi, ganz herzlichen Dank. Wir 

freuen uns bereits auf die gemeinsame Fortsetzung auf dem Live-Event am 21.04.2023. 

 

Wolfgang Ehß 

„Das Herz ist der Schlüssel zu aller Lösung“ 

Wolfgangs Weg in der Liebe ist getragen von Vertrauen. Im gemeinsamen 

Gespräch beschritten wir diesen Weg. Ersichtlich dabei wird, dass das Leben 

ein Geschenk an uns ist, um uns selbst zu erfahren. Unsere äußere Welt ist 

dabei die Reflexion unserer Innenwelt. Je mehr wir lernen, diese Wahrheit anzunehmen, umso 

leichter kommen wir auf dem Weg der Transformation voran. Denn jene Situationen, die wir 

im Außen als „nicht heil“ und friedlich ansehen, lernen wir auf unser Inneres zu reflektieren. 

Im Vertrauen auf das Leben lernen wir so Schritt für Schritt loszulassen und ernten unsere 

eigenen Geschenke, die wir für alle hierhin mitgebracht haben. Danke Wolfgang für die 

besondere gemeinsame Zeit! 
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Viktorija Rakucha 

„Ich bin kein Zufall, ich bin in der göttlichen Ordnung“ 

In diesem tiefgründigen Gespräch, geht Viktorija auf die Frage ein, was 

der Unterschied zwischen der Psyche und der Seele ist. Diese Beleuchtung 

hat viel mit unserem Leben zu tun, denn es ist von Bedeutung, ob wir 

unsere seelischen Aufgaben leben, oder ob wir durch die Prägung der 

äußeren Welt einer Norm entsprechen. Folgen wir der Norm, dem Kausalen und dem 

wissenschaftlich-orientierten Denken, sind wir abgeschnitten von unserer Essenz und können 

unserem Seelenplan nicht mehr folgen. Dies hat weitreichende Auswirkungen auf unsere 

Beziehungen und unsere Gesundheit. Wir verirren uns dadurch in der Vielheit der äußeren Welt 

und verlieren den Zugang zu der Einheit im Inneren. Dabei geht Viktorija intensiv auf die 

kabbalistische Numerologie ein. Außerdem geht sie noch auf die Bedeutung und den 

Unterschied von Gesetz und Prinzip ein. Das Prinzip ist der Weg, der in uns ist und an des wir 

uns wieder erinnern dürfen. Ein sehr spannendes Gespräch und sehr empfehlenswert. Danke 

Viktorija! 

 

Tag 7 

Monika Gössl und Thomas Meyer, MatrixPower 

Institut 

„Seelenpartnerschaft bedeutet, den Anderen in die eigene Größe zu 

lieben“ 

Das besondere an der Partnerschaft von Monika und Thomas ist, dass sie 

sich vor vielen Jahren kennenlernten und es nichts Besonders war. Es war 

einfach selbstverständlich und klar, dass sie als Paar zusammengehörten. Sie sprechen von einer 

Seelenpartnerschaft, die nichts mit den verklärten und blumigen Vorstellungen von ewiger 

Liebe und Leichtigkeit zu tun hat. Es ist Arbeit an sich selber und das Erforschen der eigenen 

Muster und Programme über die Vorstellung von einer Beziehung. Sie sagen, die meisten 

Menschen bewegen sich in einem Hamsterrad des Überlebensmodus. Dabei gehen sie auch auf 

die Frage ein: Was haben die übernatürlichen Fähigkeiten mit meinem Seelenpartner zu tun? 

Ein wahrhaftig spannendes Gespräch…vielen Dank dafür! 

 

Tanja Konstantin 

„Die neue Art der Kommunikation ist ein sich erkennen: ein ICH SEHE 

DICH“ 

Tanja ist mit uns in die Qualität der neuen Zeit eingetaucht. Durch ihre eigenen 

Reisen in die Vergangenheit und in die Zukunft berichtet sie, welchen Weg das 

aktuelle goldene Zeitalter für uns bereithält. Über die Verbindung von den irdischen mit den 

geistigen Chakren, wird eine völlig neue Art des Lebens entstehen, wobei das Herz die Ebene 

des Miteinanders spiegelt. Die Gedanken werden ihre nützliche Rolle und ihren Platz haben. 
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Die Handlungen geschehen mehr aus einem kollektiven Gesamtbewusstsein heraus, wo 

Mensch und Natur über das Herz in Verbindung miteinander steht. Es bekommt eine intuitivere 

Qualität und Gaben der höheren Dimensionen wie Telepathie, intuitives Wissen und Verstehen, 

die Hellsinne, usw. bekommen eine andere Bedeutung. Danke, liebe Tanja, für dieses 

bezaubernde Gespräch. 

 

Yod Udo Kolitscher 

„Die Beziehung hat gar nichts mit dem Anderen zu tun, sondern nur 

mit dir selbst!“ 

Yod beschrieb zuerst den Unterschied zwischen einer unbewussten und 

einer bewussten Beziehung. Mit sachlicher Präzision erklärt er, wie in 

unbewussten Beziehungen jegliche Arten von Erwartungen, Mangel, Ängste, Versprechungen 

und vieles mehr dazu führen, dass wir unsere Beziehung und Gegenüber mehr und mehr in ein 

Gefängnis verwandeln. Er legt offen, dass diese Art der Beziehung gegenwärtig die am 

häufigsten gelebte Beziehungsart ist. In der bewussten Beziehung kommt Bewusstsein ins 

Spiel, dass uns über unsere göttliche Quelle Zugriff zu unserer eigenen Liebe ermöglich. Diese 

drückt sich aus unserer Mitte heraus mehr und mehr in unserem Leben aus. Yod nennt die 

Beziehungen die Seins-Beziehung. Im Endeffekt basiert in dieser Beziehung das freudvolle 

Zusammenleben auf einer freien Entscheidung beider Partner, wobei Beide über Ihre 

Vollkommenheit Wissen und diese auch im Alltag leben. Herzlichen Dank lieber Yod für diese 

gemeinsame Reise! 

 

Tag 8 

Sandrina und Manuel Zieber 

„Durch die Verbindung mit deiner wahren Kraft, kannst du dein 

ganzes Potential als Mann oder Weib leben“ 

Sandrina und Manuel Zieber weisen sehr eindrücklich darauf hin, welche 

verborgenen Schätze in uns als Mann und Weib schlummern. Durch eine 

Partnerschaft auf Augenhöhe, kann Heilung vergangener Beziehungs- und 

Erziehungsstrukturen geschehen, sowie der gesellschaftlichen Agenda, wie sie sagen. Wir 

bekommen die Möglichkeit, die Essenz und Wahrheit Schritt für Schritt zu entdecken und in 

unser Leben zu integrieren. Es wird deutlich, welche wichtigen Rollen wir als Mann und Weib, 

also männliche und weibliche Qualitäten, auf dem Planeten Erde besitzen! Herzlichen Dank für 

den wertvollen Beitrag von euch beiden, liebe Sandrina und lieber Manuel! 
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Dr. Johannes Hartl 

„Eine der zu tiefst heilenden Prinzipien ist die Wahrheit“ 

Wir durften ein intensives und beutendes Gespräch mit Johannes führen. 

Er spricht von der Verbindung von Kopf-Herz-Bauch. Es gibt eine 

Herzensdimension und eine spirituelle Dimension und das eine hängt mit 

dem anderen zusammen. Wir sind Beziehungswesen, zum einen brauchen 

wir eine gute Beziehung zu uns selbst, um eine gute Beziehung mit anderen Menschen führen 

zu können, und auf der anderen Seite brauchen wir andere Menschen, um uns erkennen und 

spiegeln zu können. Dies ist der realistische Eindruck, der erst in einer Beziehung offenbar 

wird. Es gibt wesentliche Fragen, die es zu erforschen gilt: „Geht es mir gut mit mir selbst? 

Bin ich im Letzten wirklich gewollt? Gibt es ein ewiges DU, dass mich wollte?“ Dann noch 

die ethische Frage: „Dürfen wir alles, was wir können?“ Wir sprechen über die Nachhaltigkeit 

der Beziehungsökologie und wie wesentlich das gerade in der jetzigen Zeit ist, für 

Bewusstsein und Erwachen. Denn der Mensch braucht Sinn und Schönheit. Und die Kinder 

sind unsere Zukunft. Von Herzen danke für dieses ehrliche Gespräch! 

 

Sabrina Specken 

„Vertrauen ist ein sich erinnern an seine Essenz“ 

Direkt zu Beginn dieses erfüllenden Interviews, erzählt Sabrina die 

Geschichte: „Das schönste Herz“. Es ist eine berührende Geschichte über 

die Qualität sein Herz zu öffnen, für die Erfahrung von Lebendigkeit, 

Vertrauen, Liebe und Verbundenheit im Leben. Liebe zu geben heißt auch 

manchmal, ein Risiko einzugehen. Auch wenn in Sabrinas Leben nicht immer die Sonne lachte, 

hatte sie schon immer ein tiefes Urvertrauen, welches sie auf ihrem Weg zu vielen Erfahrungen 

führte. Sie weiß, es wird einem immer nur das auferlegt, was man auch tragen kann. „Wir 

kommen alle da an, wo wir sein sollen.“ Sie begleitet Menschen dabei, wieder in Kontakt mit 

sich selbst und ihrer eigenen innewohnenden Kraft zu kommen.  

Zum Abschluss bekamen wir noch ein Geschenk: eine gezogene Karte mit der Botschaft: „Ich 

glaube an die Magie des Augenblicks. Sie ist die kostbare Erinnerung von Morgen“ 

Für dieses lebendig-sprudelnde Gespräch sind wir sehr dankbar! Danke liebe Sabrina! 

 

Tag 9 

Equiano Intensio 

„Sei ehrlich mit dir selbst und liebe bedingungslos was der Schmerz dir 

offenbart“ 

Equiano spiegelte uns zu Beginn des Interviews, die Qualität der aktuellen 

Zeit. Er beschreibt, dass uns alle aktuell eine hohe Sensitivität begleitet, die 

über das Äußern von Bedürfnissen das Potential beinhaltet, alte Traumata 

zum Ausdruck zu bringen und zu heilen. Equiano bringt zudem auf den Punkt, welches 
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Potential eine Partnerschaft in sich birgt, die auf den Säulen der Ehrlichkeit baut. Durch die 

immer wieder neue Kontaktaufnahme mit dem Partner, besteht das Potential und die 

Möglichkeit tiefe göttliche Erfahrungen der Einheit und der Einsicht zu erleben und dem 

wahren Kern näher zu kennen. Er sagt: „Alle Wege führen in die Liebe.“. Danke lieber Equiano. 

 

Mei Wengel 

„Alle Beziehungen fangen bei uns und mit uns an“ 

In diesem inspirieren Gespräch erzählt Mei über den eigenen Weg zu sich 

selbst, als sie sich in einem Burnout die Frage stellte: „Wer bin ich 

eigentlich?“ Sie ging durch all ihre Ängste hindurch und erkannte auch 

alle Lösungen in sich selbst. Wenn wir herausfinden welche Sprache 

unsere Seele spricht, dann sind wir bei uns selbst angekommen. Mei sagt, 

wir können dem Leben vertrauen, denn es gibt immer eine Lösung für alles was gerade im 

Leben existiert. Wenn wir offen sind für die Zeichen des Lebens, kommen kleine und große 

magische Momente zu und. Liebe Mei, danke für das bezaubernde Miteinander! 

 

Waimaania&Ojasvin 
„Die Verbindung mit seinen Wurzeln schenkt Frieden“ 

Wir befinden uns in einer Zeit, in der Denken, Fühlen und das gelebte Leben 

wieder in eine Einheit zurückkehren. Sie sagen, dass wir in stürmischen 

Zeiten des Lebens, über unseren Körper Zugang zu unserer eigenen Ruhe 

finden. Bewusstes Atmen ist eine Methode, die uns dabei hilft. 

Gemeinsam erzählen sie weiter über die Anbindung der indigenen Bevölkerung an Gott und 

die Quelle und dass dies einer der Unterschiede zwischen dem westlichen Denken und dem 

Denken von indigenen Völkern ist. Diese Anbindung birgt das Geschenk nobler Qualitäten, wie 

zum Beispiel eine Verspieltheit und Neugierde dem Leben gegenüber. Das Leben wird so als 

tägliche Entdeckungsreise wahrgenommen. Abschließend erfahren wir, dass es in 

Herzensbeziehungen auch um einen Ausgleich von männlicher und weiblicher Energie geht. 

Es ist gut, sich mehr und mehr eigener Themen bewusst zu werden, um der Beziehung so eine 

höhere Qualität zu schenken. Herzlichen Dank Ihr Lieben, für die gemeinsame Zeit! 
 

Tag 10 

Renate Brettschneider 

„Unsere Liebe ist die Matrix von allem was ist“ 

Renate erzählt von ihrer persönlichen Begegnung mit Drunvalo 

Melchisidek und welche Veränderungen dadurch in ihrem Leben 

geschehen sind. Ihre persönliche Reise hat sie in ihrem eigenen 

Herzensraum geführt, in die innige Verbundenheit mit Mutter Erde und 

Vater Himmel und dem genährt-Sein aus der Quelle. Sie hat erkannt, dass sie als Mitschöpferin 

eines neuen Bewusstseins, in ständiger Verbindung mit allen anderen Wesen dieses Planeten 
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ist. Die Offenheit für die Liebe und das miteinander, braucht das Vertrauen, dass letztendlich 

alles gut ist, um sich wahrhaftig hingeben zu können. Renate verfolgt den Weg des Herzens in 

vielen kleinen aber beständigen Schritten, indem sie ihr Gegenüber ehrt. Dabei ist es egal, ob 

es die Natur, die Tiere oder die Menschen sind. Dabei erklimmt sie kontinuierlich jeden auch 

noch so hohen Berg, damit Veränderung geschieht. Ein tiefgründiges, wertvolles und 

bewusstseinserweiterndes Gespräch. Dafür Danke liebe Renate! 

 

Silvia Stiessel 

„Schmerz strebt nach Heilung“ 

Die Reise der Heilung beginnt damit, dass wir unsere Überzeugungen 

überprüfen, denn schmerzhafte Erfahrungen, spiegeln unsere 

Überzeugungen wider. Ein geistiger Schmerz zeigt, dass wir schlecht über 

uns denken und auf der seelischen Ebene, wie wir uns fühlen. Liebe ist die übernatürliche 

Kraft die alles durchdringen kann und somit auch der Schmerz einen anderen Ausdruck 

bekommen kann. Zuerst ist die Liebe im Geist, dann im Herzen und zum Schluss in meinen 

Handlungen. Das Fühlen des Schmerzes ist Heilung und im Laufe der Zeit, wird es leichter 

durch diese Herausforderung zu gehen. Wir können uns entscheiden zwischen einem 

schmerzhaften Leben, geboren aus dem Verstand mit all seinen Bewertungen, oder ein 

liebevolles Leben, mit der bedingungslosen Akzeptanz im Herzen, von allem was ist. 

Danke für diese liebevolle Begegnung, liebe Silvia! 

 

Stefanie Rüpke 

„Der Intuition zu folgen heißt, seinen Seelenweg zu gehen“ 

Stefanie erzählt aus ihrer eigenen Erfahrung, was es bedeutet seine Herzkraft 

zu leben. Gerade Beziehungen dienen dazu, sich selbst sehr tief zu begegnen 

und einen Zugang zur Liebe zu bekommen. Dabei triggert mein Gegenüber 

genau die Punkte, die in mir selber noch aktiv sind und es ist meine Aufgabe, diese Punkte zu 

mir zu holen, um den Schmerz zu heilen. Dabei kann es helfen mit der gewaltfreien 

Kommunikation seine Bedürfnisse und Bitten zu äußern, oder auch seiner eigenen Intuition zu 

folgen, damit ich meine eigenen Speicher wieder gut füllen kann. Stefanie sagt, dass die 

Intuition das Sprachrohr unserer Seele ist. Dabei kann ein Perspektivenwechsel, mit dem Blick 

auf das Gegenüber, hilfreich sein, um zu anderen Erkenntnissen zu kommen. Wir kommen zu 

der Erkenntnis, dass es wunderbar ist, der Intuition zu folgen. Liebe Stefanie, von Herzen danke 

für dein geteiltes Wissen! 

 

Tag 11 

Ilona Timmermann 

„Die Frage: WER BIN ICH? erschafft Bewusstsein und die Antwort 

entsteht in dir“ 

„Wer bin ich?“, ist die zentrale Frage, mit der die Reise zu sich selbst beginnt. 

Und den Antworten aus dem Herzen zu lauschen ist das schönste Geschenk, 
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dass Mann/Frau sich machen kann. Das öffnet die Türe in ein einfaches, selbstbestimmtes 

Leben auf Herzebene. Aus dieser Beziehung zu sich selbst heraus, wird eine Beziehung zum 

Gegenüber möglich. 

In dem Gespräch lässt uns Ilona daran teilhaben, wie es ist, aus dem Herzen heraus zu leben 

und aus dem Herzen heraus in Beziehung zu sein. Sie vergleicht es mit dem gerade 

aufkommenden Frühling, ein ständiger Tanz des Lebens bei dem man nie genau weiß, was 

kommt und immer etwas neues großartiges passieren kann. Danke, liebe Ilona, für das 

wunderbare Gespräch. 

 

Sancia Fecher 

„Wenn ich etwas Anderes möchte, dann muss ich es in mir verändern“ 

Sancia berichtet uns über ihren Lebensweg, der von Hürden und 

außergewöhnlicher Meisterschaft gekennzeichnet ist. In Bezug auf 

Beziehung hat sie die heilsame Erfahrung machen können, dass sie nach ihrer 

zweiten Trennung einen offenen Austausch mit ihrem ehemaligen Partner führen konnte. Sie 

kamen zu dem Punkt sich zu fragen, wieso sie sich eigentlich geliebt haben. Dabei kamen sie 

auch zu der Erkenntnis, dass der gemeinsame Lebensweg dazu da war, um an Themen zu 

wachsen und sich weiterzuentwickeln. Dies rückt die gesellschaftliche Idee einer Partnerschaft 

in ein anderes Licht. Sancia erzählte weiter, wie sie den Umgang zum Thema Beziehung mit 

ihren Kindern pflegt und welche Bedeutung Reisen für sie hat. Was Sancia uns in diesem 

Gespräch ganz eindeutig mitgab, ist die Erkenntnis, dass es für jede Herausforderung, das 

Leben uns auch immer die Werkzeuge und Möglichkeiten schenkt, um ihnen zu begegnen. 

Danke liebe Sancia für die wertvollen Einblicke! Ein sehr motivierendes Gespräch! 

 

Annette Bokpe 

„Je mehr ich bei mir lösen kann, desto besser kann ich in einer 

Beziehung sein“ 

Annette spricht über ihren eigenen Lebensweg und dass dieser schon 

immer von einem Bedürfnis nach Freiheit und Selbstbestimmtheit geprägt 

war. Letztendlich erfuhr sie über den Weg als Heilerin, dass wir alle die 

Macht haben die Dinge zu verändern, Kraft unseres Geistes. Genauso ist es möglich unsere 

Beziehungen zu verbessern. Dabei geht es auch immer wieder um die Erkenntnis, dass der 

Partner mir nicht geben kann, was ich in mir selbst vermisse. Wir sehen die Welt immer so, wie 

wir erzogen wurden und das hat nichts mit unserem Partner zu tun. Annette spricht auch über 

die Methode „Skyourself“ in der z.B. tiefe Ängste aus der Verdrängung ins Bewusstsein geholt 

werden, damit sie letztendlich gehen können. Heilung auf einfache und nachhaltige Art und 

Weise. Danke Annette, für dieses lebendige Gespräch! 
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Interviewlinks  
(Interviews täglich ab 17 Uhr für 24 h verfügbar) 

 

Donnerstag 13.04.2023 
Manfred Mohr 

Birgit Untermair 

Stephanie Ress 

Mittwoch 19.04.2023 
Monika Gössl & Thomas Meyer, 

MatrixPower Institut 

Tanja Konstantin 

Yod Udo Kolitscher 

Freitag 14.04.2023 
Robin Kaiser 

Annette Müller 

Enrico Fricke 

Donnerstag 20.04.2023 
Manuel und Sandrina Zieber 

Dr. Johannes Hartl 

Sabrina Specken 

Samstag 15.04.2023 
Angelika Prüfer-Speer 
Daniela und Heiko Forwick 
Canamy-Te 

Freitag 21.04.2023 

Equiano Intensio 

Mei Wengel 

Waimaania&Ojasvin 

Sonntag 16.04.2023 
Katharina Sebert 

Thomas Tschirpig 

Andrea Fricke 

Samstag 22.04.2023 
Renate Brettschneider 

Silvia Stiessel 

Stefanie Rüpke 

Montag 17.04.2023 
Steffen Lohrer 

Nadine Kretz 

Christine Pokorny 

Sonntag 23.04.2023 
Ilona Timmermann 
Sancia Fecher 
Annette Bopke 

Dienstag 18.04.2023 
Gerd Bodhi-Ziegler 

Wolfgang Ehß 

Vikorija Rakucha 

 

https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-37-manfred-mohr/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-38-birgit-untermair/
https://www.beziehung-im-wandel.net/%20mit-39-stephanie-ress/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-55-monika-goessl-und-thomas-meyer/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-55-monika-goessl-und-thomas-meyer/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-56-tanja-konstantin/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-67_yod_udo_kolitscher/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-40-robin-kaiser/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-41-annette-mueller/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-42-enrico-fricke/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-57-sandrina-und-manuel-zieber/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-58-johannes-hartl/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-59-sabrina-specken/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-43-angelika-pruefer-speer/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-44-daniela-und-heiko-forwick/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-45-canamay-te/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-60-equiano-intensio/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-61-mei-wengel/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-68_waimaania-und-ojasvin/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-46-katharina-sebert/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-47-thomas-tschirpig/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-48-andrea-fricke/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-62-renate-brettschneider/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-63-silvia-stiessel/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-64-stefanie-ruepke/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-49-steffen-lohrer/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-50-nadine-kretz/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-51-christine-pokorny/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-66-ilona-timmermann/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-65-sancia-fecher/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-69-annette-bopke/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-52-gerd-bodhi-ziegler/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-53-wolfgang-ehss/
https://www.beziehung-im-wandel.net/mit-54-viktorija-rakucha/
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Abendprogramme 
 

Wir freuen uns über dein Interesse zu den Live-Events. Weiter unten findest du die 

Zugangsdaten zu den Events. Du benötigst ein Zoom Konto und stabiles Internet für die 

stabile Videoübertragung.  

Je nachdem wie du möchtest, kannst du während der Zoom Übertragung dein Video 

eingeschalten lassen oder auch abstellen.  

 

Es erwarten dich bewusstseins-steigernde, inspirierende, berührende, bewegende, 

heilende, transformierende, motivierende, erkenntnisreiche Abende und Nachmittage 

im herzlichen Miteinander unter Gleichgesinnten. Dieses Miteinander in diesen Räumen 

soll uns auch Kraft für danach geben, sodass wir gestärkt in ein Stück weiter zentriert 

wieder in unseren Alltag gehen können. Etwas, dass gerade jetzt so wichtig ist.  

 

An sechs Abenden wird ein Sprecher/eine Sprecherin zu einem Thema den Abend 

gestalten. Wir, Anja und Stefan, sind ebenso da, um den Raum zu gestalten und die 

Organisation zu übernehmen. Teilweise sind wir in den Events selbst aktiv und 

moderieren, wo notwendig. An einem Nachmittag bieten die wunderbaren 

Herzensmenschen Daniela und Heiko Forwick einen Workshop an, an dem du ebenfalls 

kostenfrei dabei sein kannst. Die Events werden aufgezeichnet und sind danach im 

Kongresspaket für den dauerhaften Zugang auch käuflich zu erwerben. 
 

Wir freuen uns auf DICH! 
 

Live-Abende 

Eventübersicht inklusive Zoom-Zugangsdaten 
 

 
Freitag 14.04.2023 ab 18 Uhr mit Birgit Untermair 

 

Thema: “Finde Deine Identität –  
Lebe Dein ICH BIN, aus Dir selbst heraus.” 

https://us02web.zoom.us/j/88178089481?pwd=azdQU0xUV2hDdGgvMndNZGMzZjRTQT09 

Meeting-ID: 881 7808 9481 Kenncode: 290427 

https://us02web.zoom.us/j/88178089481?pwd=azdQU0xUV2hDdGgvMndNZGMzZjRTQT09
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Sonntag 16.Apr. 2023 19:00 Uhr mit Angelika Prüfer Speer 

 
Thema: "Eigenverantwortung - Ein Schlüssel zu 

entspannten, erfüllten Beziehungen"  
 

https://us02web.zoom.us/j/84219191673?pwd=cFcxYlh4VXdwRElCRzU5SHphcGxqdz09 

Meeting-ID: 842 1919 1673, Kenncode: 253153 

 

 
Dienstag 18.Apr. 2023 19:00 Uhr mit Daniela und Heiko 

Forwick 

 
Thema: "Befreie Dein Herz und finde Deine Urkraft" 

https://us02web.zoom.us/j/82454017021?pwd=MEg2RXhaMXM1TDN5WGhUMS9NNlJ5Zz09 

Meeting-ID: 824 5401 7021, Kenncode: 895249 

 

 
Mittwoch 19.Apr. 2023 19:00 Uhr mit Steffen Lohrer 

 

Thema: "Die heilende Kraft der Selbstliebe - 
bedingungslose Selbstannahme für ein selbstbestimmtes 

und freies Leben"  

https://us02web.zoom.us/j/82325970507?pwd=blBtcDROOTZTYUMzOE5JL0lZRjR4QT09 

Meeting-ID: 823 2597 0507, Kenncode: 356873 

 
  

https://us02web.zoom.us/j/84219191673?pwd=cFcxYlh4VXdwRElCRzU5SHphcGxqdz09
https://us02web.zoom.us/j/82454017021?pwd=MEg2RXhaMXM1TDN5WGhUMS9NNlJ5Zz09
https://us02web.zoom.us/j/82325970507?pwd=blBtcDROOTZTYUMzOE5JL0lZRjR4QT09


Seite 18 von 18 
 

 
Donnerstag Uhrzeit: 20.Apr. 2023 19:00 Uhr mit Sabrina 

Specken 
 

Thema: Meditationsabend  "Heile Dein Herz" 
 

https://us02web.zoom.us/j/84483312526?pwd=YXZKS3FJNjdvNVhTWHUwcUNKNHZUQT09 

Meeting-ID: 844 8331 2526, Kenncode: 427107 

 

 
Freitag 21.04.2023 ab 19 Uhr mit Gerd Bodhi Ziegler 

 

Thema: "Lieben und Eins-Sein"  

https://us02web.zoom.us/j/88649741601?pwd=ZTdYWHFPRmV5RTlDMUtyVGQwRkg3QT09 

Meeting-ID: 886 4974 1601, Kenncode: 225978 

 

 
Sonntag 23.04.2023 ab 19 Uhr mit Wolfgang Ehß 

 

Thema: "Komme in den Kontakt mit Deinem höheren 
Selbst und erhalte wertvolle Botschaften für Dich und die 

Welt." 
  

https://us02web.zoom.us/j/87685063055?pwd=Y1dJNjJmbnJHMUw4cmFGY0VFYlpMdz09 

Meeting-ID: 876 8506 3055, Kenncode: 442364 

 
 

 

https://us02web.zoom.us/j/84483312526?pwd=YXZKS3FJNjdvNVhTWHUwcUNKNHZUQT09
https://us02web.zoom.us/j/88649741601?pwd=ZTdYWHFPRmV5RTlDMUtyVGQwRkg3QT09
https://us02web.zoom.us/j/87685063055?pwd=Y1dJNjJmbnJHMUw4cmFGY0VFYlpMdz09

